



Moreira señala a Menchaca por no criticar a exgobernadores

El diputado federal priista, Rubén Moreira, señaló en entrevista al candidato morenista, Julio Menchaca por no criticar a los exgobernadores, **Manuel Ángel Núñez Soto, Jesús Murillo Karam, Miguel Ángel Osorio Chong, y a Francisco Olvera**; y ahora se queja de la situación del país, pues incrementó la pobreza y no ha reconocido esa situación; sin embargo, es zalamero con el presidente de México. Al finalizar la conferencia de prensa que llevó a cabo Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el legislador federal y exgobernador de Coahuila respondió que los señalamientos vertidos por su hermano **Humberto Moreira**, quien **auguró que ganará Julio Menchaca y no su cuñada Carolina Viggiano la gubernatura**, “es una apreciación en la que está en todo su derecho”, dijo.

<https://hidalgo.jornada.com.mx/moreira-senala-a-menchaca-por-no-criticar-a-exgobernadores/>